

# 10 presidentes de A.L. a la asunción de Cerezo

Guatemala, Dic. 24 (DPA). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, y el del Perú, Alan García, serán dos de los presidentes de la llamada "nueva Latinoamérica" que asistirán a la asunción del Presidente electo de Guatemala, Vinicio Cerezo, el próximo 14 de enero, se informó hoy en Guatemala.

También asistirán los presidentes Jaime Lusinchi de Venezuela, León Febres Cordero de Ecuador, Belsario Betancur de Colombia, Luis Alberto Monge de Costa

Rica y José Napoleón Duarte de El Salvador.

También han confirmado su asistencia, según informaron voceros del Partido Democracia Cristiana de Cerezo, Miguel de la Madrid de México, Roberto Suazo Córdova de Honduras, Daniel Ortega de Nicaragua, el vicepresidente de los Estados Unidos, George Bush, y el presidente electo de Honduras, Jose Azcona.

Desde Europa llegarán, según las informaciones, el Primer Ministro español, Felipe González, y altos representantes de los gobiernos de Alemania Federal e Italia, agregándose que en los próximos días se tendrán seguramente otras confirmaciones de jefes de estado y primeros ministros.

## Geraldine Ferraro no aspirará a un escaño del Senado

Washington, Diciembre 24 (DPA). La política demócrata Geraldine Ferraro, que el año pasado fue la primera mujer que en los Estados Unidos candidata a la vicepresidencia, no se presentará como candidata para un escaño en el Senado en los comicios parlamentarios de Noviembre próximo, según anunció ella misma hoy en Nueva York.

Geraldine Ferraro justificó su decisión señalando que aún está en marcha una investigación del Ministerio de Justicia sobre la financiación de su campaña electoral por un mandato en la Cámara de Representantes en 1978. Ferraro destacó que está segura que esa investigación no arrojará nada negativo en su contra.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE ITALIA. Montevideo, Diciembre 24 (Reuters). El Canciller de Italia, Giulio Andreotti se encuentra en esta capital realizando una visita oficial de cuatro días.

## Huelga de pilotos paraliza todos los vuelos en Atenas

Atenas, Diciembre 24 (DPA). Una huelga de hambre de 350 pilotos griegos en demanda de alza de sueldos paralizó hoy todos los vuelos de la compañía estatal "Olympic Airways". La suspensión de todos los vuelos nacionales e internacionales provocó un caos en el Aeropuerto de Atenas-Hellinon.

Los pilotos, que iniciaron la huelga de hambre en la mañana de ayer, se hallan demasiado débiles para cumplir el servicio, dijo un portavoz.

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRADICION. Madrid, Diciembre 24 (Reuters). Uno de los tradicionales tres reyes magos es visto frente a una tienda de regalos navideños en céntrica calle madrileña en la víspera de la Navidad.



REGANA A SU ESPOSO. Madrid, Diciembre 24 (Reuters). Una esposa regañona, Izquierda, le llama la atención a su esposo mojado, después de que ella lo

sorprendió nadando en las heladas aguas del zoológico. Las temperaturas bajo cero han hecho la vida más llevadera entre los osos polares.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSPECCIONAN GRABADORA. Otawa, Canadá, Diciembre 24 (Reuters). Mike Reton, de pie y Bernie Caiger, del Consejo de Seguridad de Aviación de Canadá, inspeccionan la grabadora de vuelo del avión DC-8 que se estrelló a mediados del mes en Terranova, dejando un saldo de 248 soldados norteamericanos muertos.

## EU-Honduras harán ejercicios en enero

Washington, Diciembre 24 (AP). Estados Unidos y Honduras han acordado la iniciación, el mes que viene, de un ejercicio de ingeniería militar de cinco meses y medio de duración, que involucrará la construcción de un camino de 22 kilómetros al Norte

del país, según anunció hoy el Pentágono.

El ejercicio se denominará General Terencia Sierra Jily y será el primero en que participen ingenieros militares de la Guardia Nacional del Ejército de los Estados Unidos, dijo el anuncio del Pentágono.

## Imperio alemán de 1800 millones Dls.

Hamburgo, Diciembre 24 (DPA). El imperio de Friedrich Karl Flick (58), con sede en Duesseldorf, el mayor consorcio empresarial privado de la República Federal de Alemania, tiene un valor de 4,500 millones de marcos (unos 1,800 millones de dóla-

res), según apreciaciones realizadas hoy en círculos bursátiles alemanes.

A nivel mundial, este consorcio de trabajo a 43,000 personas y en 1984 registró un volumen de ventas de cerca de 22,000 millones de marcos.

## \$1.3 millones del BID para abeja africanizada

Washington, Dic. 24 (DPA). El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) anunció la aprobación de una cooperación técnica no reembolsable de 1.3 millones de dólares para ayudar en la ejecución de un programa para el manejo y control de la abeja africanizada en América Central, México y

Panamá. El programa será ejecutado por el Organismo Internacional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA) y las dependencias nacionales encargadas del sector apícola de los países beneficiarios. El proyecto apunta a mantener la producción y aumentar la productividad del sector apícola.

# Generalización de inflación en A.L.

Santiago de Chile, Diciembre 24 (AP). América Latina en 1985 registró un "crecimiento débil" y concentrado en poquísimos países, al tiempo que se generalizó el flagelo inflacionista en la región, según informó hoy en su balance anual la Comisión Económica Para América Latina (CEPAL).

El informe fue dado a conocer en rueda de prensa por el economista argentino Norberto González, Secretario Ejecutivo de la CEPAL, organismo dependiente de las Naciones Unidas con sede en Santiago.

Dijo que durante el presente año se registró un "crecimiento débil y concentrado en muy pocos países", ya que según cifras preliminares, el crecimiento económico fue de 2,8 por ciento, tasa inferior a la del 3,2 por ciento del año pasado. La única excepción la constituyó Brasil que creció un 7 por ciento este año.

Agregó que el producto per capita del conjunto de los países de la región fue un 9 por ciento menor que en 1980 y sólo comparable al de los años 1976-1977. Preciso que éste fue de un 0,5 por ciento.